

"Los colegios no son guarderías"

Señor Director:

Mucho se ha hablado sobre políticas para incentivar la natalidad. Pero poco hemos hablado sobre el rol que juegan las escuelas y colegios en esto.

Hoy un alumno promedio sale de clases a las 16:00 hrs. aproximadamente o, peor aún, a las 13:00 hrs. si es de párculos. Por lo que los padres inevitablemente tenemos que revolver quién lo cuidará hasta que nosotros terminemos la jornada laboral. Ni hablar de las vacaciones, los niños tienen casi tres meses (sin contar los famosos interfiernados, jornadas de planificación, etcétera), mientras los padres tenemos solo tres semanas, por lo que cuando se acerca el verano, no hay logística que aguante.

Durante la pandemia escuchamos la célebre frase "los colegios no son guarderías". Cuán equivocada y poco cercana a la realidad de las familias de hoy. Si papá, mamá y abuelos trabajan, y el

colegio no abre, ¿quién cuida a los niños sin que eso implique dejar de lado mi carrera profesional?

Creo que es hora de asumir que los colegios cumplen un rol mucho más allá de solo educar.

MARÍA JOSÉ MARINOVIC

Mamá, periodista